

AL PUEBLO DE VILLA

Alejandro Iribay y Juan Carlos Ponce de León son las nuevas víctimas que se cobran en Villa la violencia ejercida por la camarilla gobernante. Las bandas asesinas policiales, para-policiales y facistas, pretenden ejercer así el dominio de un pueblo.

Son muchas las cosas que han pasado en Villa en el último mes. Desde el 20 de marzo son corrientes los atropellos y las violaciones y permanente la odiosa presencia de las fuerzas represivas. Desde el 20, por su parte, la respuesta obrera y popular no ha cesado, sino que al cabo de un mes se ha consolidado firmemente.

¿Por qué?

Porque la dirección sindical cesa fue sustituida por el activismo conciente apoyado por las bases que confiaron en su nueva dirección: el Comité de Lucha, que alza con fervor y sin claudicaciones la consigna exigida por todos: No trabajar hasta que no se libere a todos los compañeros presos y no se entregue el local sindical!

Sin vacilaciones todos los compañeros se propusieron seguir hasta la victoria final con las medidas de fuerza.

Mientras las formidables fuerzas de las masas se plasman en nuevas formas de organización y lucha, la burocracia y el gobierno no aciertan a dar una salida a esta grave situación planteada al sistema. Y estas vacilaciones son fruto de la firme resistencia del pueblo de Villa. Pero el enemigo no deja por eso de ser sanguinario y asesino, ya que es esa su característica y agazapado espera dar su mejor zarpazo

para tratar de hacer fracasar la maravillosa movilización obrera. Para que se estrellen todos sus negros planes de explotación y opresión la clase obrera posee poderosas armas: EL MURO TODOPODEROSO E LAS MASAS ORGANIZADAS Y MOVILIZADAS SERA LA BARRERA IMPERMEABLE QUE DESBARATARA LAS INAGUINACIONES DEL GOBIERNO.

Para ello, para lograr esa formidable muralla debemos estar permanentemente alertas, no confiar en las mentiras del enemigo, no cesar en la movilización. Perfeccionar las formas de organización. Persistir en la unidad, saber acercar a estas luchas a todos los sectores del pueblo. Extender la lucha con vigor hacia todo el país, para recoger la más amplia solidaridad proletaria. Confluir, unidos y organizados férreamente hacia actos multitudinarios, que expresen públicamente la fortaleza y magnitud de la voluntad y la decisión de este pueblo.

- !! FIRMES HASTA LA VICTORIA FINAL !!
- !! LIBERTAD INMEDIATA A TODOS LOS COMPAÑEROS PRESOS !!
- !! DEVOLUCION INMEDIATA DEL SINDICATO !!
- !! ORGANIZARSE Y MOVILIZARSE PARA VENCER !!

PRT

DIRECCION POLITICO
MILITAR DEL

ERP